
 
Ltd. KVD Allroggen stellte kurz die Vorlage der Verwaltung zu diesem Thema vor.  
In diesem Zusammenhang machte er auf das Problem der Überalterung bei dem im 
Pflegebereich tätigen Fachpersonal und den sich daraus ergebenden Fachkräftemangel 
aufmerksam. Er gab zu bedenken, dass das Bewusstsein für diese Problematik bei den 
Beteiligten noch nicht ausreichend ausgeprägt sei. Er appellierte daher an die Anwesenden, die 
Bemühungen zur Fachkräftegewinnung weiter voranzutreiben, denn auch wenn dies derzeit 
mancherorts noch nicht spürbar sei, sei klar, dass sich die Problematik in den nächsten Jahren 
noch verschärfen werde. 
 


